

**Diploma Aux Enfermería**  
 Consíguelo en menos de 6 meses desde casa y con bolsa de trabajo  
[www.Mailnostrum.com](http://www.Mailnostrum.com)

**Tratamiento Neuronal**  
 100% Exito Desintoxicacion AETS  
 Ministerio de Sanidad  
[www.TAVAD.com](http://www.TAVAD.com)

**Oposicion Celador**  
 i Inicio del nuevo curso ! libros gratis  
[www.oposicionesmac.es](http://www.oposicionesmac.es)



Martes, 08 de septiembre de 2009 • Actualizado a las 11:22 (CET) • El tercer diario digital más leído según OJD •

[VÍDEOS !](#) | [IMÁGENES](#) | [ÚLTIMA HORA](#) | [ENCUESTAS](#) | [EL TIEMPO](#) | [PÁGINAS BLANCAS](#) | [PÁGINAS AMARILLAS](#) | [CALLEJERO](#) |

<b>OPINIÓN</b> Firmas Viñetas
<b>ENTREVISTAS Y CHARLAS DIG.</b>
<b>ESPECIALES</b>
PUBLICIDAD  • Cursos • Másters
<b>ESPAÑA</b>
<b>INTERNACIONAL</b>
<b>DEPORTES</b> Fútbol Baloncesto Motor Tenis Balonmano Ciclismo Golf Vela y Copa Am. Atletismo Más noticias
<b>ECONOMÍA</b> Vivienda Automóviles
<b>CULTURA Y OCIO</b> Cine Televisión Música Libros
<b>SOCIEDAD</b> Sucesos y tribu. Ciencia y salud Religión Prensa y medios Educación Gente
<b>Gastronomía, vinos y lugares</b> J. Ruiz de Infante
<b>Toros</b> Ignacio de Cossío
PUBLICIDAD

**Sanidad**

**Cecova pide crear plazas de enfermeras especialistas de Salud Mental por el incremento de necesidades asistenciales**

Publicado el martes 8 de 11:05 horas.

VALENCIA, 8 (EUROPA PRESS)  
 El Consejo de Enfermería de la Comunitat (Cecova) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante reclamaron hoy a la Conselleria de Sanidad la creación de plazas de enfermeras especialistas de Salud Mental en el sistema sanitario valenciano para que "profesionales de Enfermería especializados sean los que atiendan el incremento de los recursos asistenciales para dar los cuidados necesarios a las personas que sufren estas patologías, con todas las garantías y los conocimientos adecuados".

En un comunicado, la entidad solicitó a la Conselleria de Bienestar Social que "acelere" la aprobación y puesta en marcha del Plan Integral para la Atención Social a las Personas con Discapacidades Persistentes por Enfermedad Mental 2009-2015, que prevé la inversión de 479,8 millones de euros para triplicar el número de plazas residenciales y diurnas y que todas las comarcas de la Comunitat dispongan de una red integral de atención para personas con enfermedad mental.

"Los enfermeros especialistas de Salud Mental quieren y deben estar presentes en esta red integral de atención a enfermos mentales porque realizan una labor fundamental", indicó el Consejo, quien recordó que la Unidad Docente de Salud Mental de la Comunitat, dependiente de la Escuela Valenciana de Estudios de la Salud (EVES), ha formado a un total de 95 profesionales de Enfermería especializados en Salud Mental desde su puesta en marcha en 1999.

En este sentido, lamentó que estos profesionales, "incomprensiblemente, no pueden aplicar con posterioridad los conocimientos adquiridos y ejercer su profesión en el sistema sanitario valenciano debido a la ausencia de puestos de trabajo catalogados con esta categoría laboral y tampoco pueden optar a las

- » [Enviar una carta](#)
- » [Imprimir esta página](#)
- » [Guardar y compartir](#)
- Menéame
- Google
- Yahoo!
- Windows Live
- Digg
- Delicious
- Technorati

**Otros textos de**

- » [Investigadores españoles cargan bacteriana y pre mortalidad por neumonía](#)
- » [El Parlamento visita Hospitalización a Dom Rehabilitación del Reir](#)
- » [Obama aprovecha e EEUU para defender s reforma sanitaria](#)
- » [Barreda anunciará h cada ciudadano elegir sanitario](#)
- » [La Seguridad Social instalaciones sanitaria](#)



diversas convocatorias de ofertas de empleo público de la Conselleria de Sanidad donde tampoco se incluyen plazas de esta categoría laboral".

hacer frente a la pande

El presidente del Cecova, José Antonio Ávila, explicó que es "la hora de aprovechar este capital humano cuando la propia Conselleria de Bienestar Social reconoce en el borrador del Plan Integral de Salud Mental 2009/2015, enviado a las asociaciones de familiares de enfermos mentales, que es necesario triplicar los recursos existentes en los próximos siete años". Por ello, "la presencia de enfermeras especialistas en Salud Mental es un elemento imprescindible para afrontar el necesario aumento de medios humanos y materiales para garantizar una adecuada asistencia a las personas que sufren enfermedades mentales".

Para el Cecova, resulta "incomprensible" que la Conselleria de Sanidad "gaste recursos humanos y materiales" para impartir formación anualmente a un total de 10 profesionales de Enfermería en el ámbito de la Enfermería de Salud Mental y posteriormente "no se permita a estos enfermeros especialistas incorporarse al sistema sanitario con puestos de trabajo adecuados a su formación". Por ello, señaló que se vean obligados a trabajar en otras áreas o a trasladarse a Cantabria, País Vasco, Aragón, Andalucía, Madrid, Galicia, Castilla la Mancha o Murcia, comunidades autónomas donde sí se han creado plazas de Enfermería de Salud Mental.

## Comentarios

### Escriba su opinión

Nombre y apellidos \*

E-mail (no se muestra) \*

Web

Comentario (máx. 1.000 caracteres) \*

Publicar

(\*) Obligatorio.

#### NORMAS DE USO

- » El botón 'Publicar' se activa tras rellenar los campos obligatorios.
- » Puede opinar con libertad utilizando un lenguaje respetuoso.
- » Escriba con corrección ortográfica y gramatical.
- » El editor se reserva el derecho a borrar comentarios inadecuados.

[Información corporativa](#) | [Estadísticas](#) | [Publicidad](#) | [Contacte con noso](#)

© SIGLO XXI | Director: Guillermo Peris Peris | Tel: (+34) 669 104458 | info@diariosiglox:  
Prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos. Toda responsabilidad derivada de los textos recae sobre si